

# “Ser Presidente de México es un privilegio”: EPN

■ Negociaremos el TLC con respeto y exigiendo respeto, dice Peña Nieto durante el relevo del dirigente del CNA

## EPN: “Es un privilegio ser el presidente de México”

► En cualquier negociación, con EU o cualquier otro país, actuaré en defensa de la soberanía del país y exigiendo respeto, afirma el mandatario en la 33 Asamblea General Ordinaria del CNA

[ CECILIA TÉLLEZ CORTÉS ]

**A**l clausurar los trabajos de la 33 Asamblea General Ordinaria del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), el presidente Enrique Peña Nieto aseguró que México cree de manera firme y decidida en el libre comercio, por lo que en las próximas negociaciones del TLCAN se habrá de negociar dentro del ámbito diplomático, con respeto y exigien-

do respeto para nuestro país.

Acompañado de los gobernadores de Morelos, Colima, Jalisco y Puebla, el mandatario dejó en claro: “Que no haya duda alguna, es para el Presidente de la República, es para mí un privilegio, no sólo porque me lo mandate la Constitución, sino en absoluta convicción, defender invariablemente la soberanía de nuestro país, la dignidad de los mexicanos y los intereses de todo México”.

Desde las instalaciones de un hotel capitalino, el presidente Peña Nieto afirmó que en esta defensa se mantendrá incólume: “me mantendré invariable en mi posición, en cualquier acuerdo, en cualquier tratado y en cualquier negociación con Estados Unidos o cualquier otro país del mundo, el Presidente estará, invariablemente, actuando en la defensa de la soberanía de México y los intereses de los mexicanos”.



Fecha <b>03.02.2017</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>pp-4</b>
----------------------------	----------------------------	-----------------------

Acompañado por el secretario de Agricultura, José Calzada Roviroso, así como Bosco de la Vega Valladolid, presidente entrante del Consejo Nacional Agropecuario y el presidente saliente, Benjamín Grayeb, el jefe del Ejecutivo expuso que en diferentes lugares se cuestionan los beneficios de la apertura comercial, los beneficios del libre comercio, pero en México están claramente acreditados.

**COMPETENCIA.** “El abrirse al mundo ha permitido competir con los mejores y acreditar que los productos hechos en México pueden competir en calidad y precio con otros del mundo, por

eso México dobla su apuesta, México seguirá creyendo en la apertura, en el libre comercio como un pilar que depare desarrollo y prosperidad para los mexicanos”, refirió.

El jefe del Ejecutivo expuso que otro beneficio concreto “es haber establecido fórmulas, a partir de la reforma financiera, para que el crédito al campo fuese más barato, para que el crédito en general para todos los mexicanos fuera más barato”.

Adicionalmente, dijo, “nos hemos propuesto ampliar los mercados a los que hoy tenemos acceso”, y de esta manera “estamos entrando de manera más fuerte a Rusia, o lo habremos de

hacer a los Emiratos Árabes después de la visita que por primera vez un Presidente de México realiza a la Península arábiga, y esto nos llevará a tener agregaduras de este sector tanto en Rusia como en los Emiratos Árabes, para seguir abriendo mercado a los productos hechos en México, y para que estén en la mesa de otros consumidores del mundo”.

En el evento, el mandatario tomó la protesta a Bosco de la Vega Valladolid como nuevo presidente del CNA. Además, entregó preseas a los ganadores del Premio Nacional Agropecuario 2016 y atestiguó el lanzamiento de la Fundación “Consejo Nacional Agropecuario”.



El presidente Enrique Peña Nieto se dijo convencido de su papel como defensor de la dignidad y los intereses del país.

XINHUA